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REQUERIMENTO Nº 38/2021

Requer informações sobre o aumento 
significativo da temperatura na região 
da Avenida São Paulo, neste 
município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; os Corredores Metropolitanos vieram para 
facilitar o dia a dia de milhões de brasileiros, diminuir o tempo de espera nos 
congestionamentos, retirar de circulações mais carros e reduzir os níveis de 
poluição produzidos pelos veículos; 

CONSIDERANDO que; com construção do Corredor Metropolitano 
no município barbarense, o alargamento da via para faixa exclusiva de tráfego 
de ônibus gerou um aumento significativo da temperatura na microrregião; 

CONSIDERANDO que; a antiga vegetação também foi removida, 
causado um desconforto térmico muito grande para os moradores da Avenida 
São Paulo; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1° Seria possível elaborar um estudo junto a secretaria de Meio 
Ambiente para o plantio coordenado de árvores naquele espaço, criando uma 
espécie de "cortina natural”? 

2° Já existe um estudo neste sentido? Se sim, qual? Favor 
exemplificar.

3° O Corredor quando implantado no município trazia proposta 
semelhante já pensando neste aumento de temperatura? Se sim qual? Favor 
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exemplificar. Se não, o meio ambiente já está pensando nesta realidade, neste 
caso especifico, uma vez que o aumento da temperatura mundial pode aumentar 
até 4,8º C neste século? (dados da ONU)

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de janeiro de 2.021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


